

TRY

## 深まる秋、実りの秋

学校の前庭には大きな栗の木があり、立派ないがぐりがたくさん実っています。茶色くなって落ちているものもあります。先週までは暑く感じられた太陽の日差しも、すっかり鳴りを潜めて涼しく感じられます。国語の学習に、秋のイメージを深める学習がありました。お月見、紅葉、虫の声、読書、スポーツ、芸術、おいしい食べ物、ハロウィン…。いろいろなことに挑戦するのにちょうどよい季節「秋」。子どもたちは、遠足、体育発表会、音楽発表会に向けて、一生懸命頑張っているところです。

## 運動会改め体育発表会

10月6日（水）、7日（木）に向けて、水曜日と金曜日に最終確認を行っていきます。これまでの練習の成果を発揮できるように、また自分たちで式や移動がスムーズにできるように確認していきます。当日は1時間ずつの発表になりますが、予定していた運動会同様の頑張りが見せられるように気持ちを高めているところです。なお、天候などで実施できない場合は、13日（水）、14日（木）に延期することもあります。

## 家庭科の小物入れ

「ひと針に心を込めて」の学習で初めての裁縫の作品作りに取り組みました。名前の刺しゅう、ボタン付け、なみぬいなど、これまでに学習した技術が詰め込まれています。学校の掲示板や教室前に掲示しています。今月いっぱい掲示を終了し、持ち帰ります。自分用や家族用に作った作品もありますので、大事に使っていただければと思います。



## 実りの秋 収穫の秋

春から育ててきたバケツ稲の穂が少しずつ頭を下げ始めてきました。いよいよ収穫の時期です。来週月曜日に稲刈りを行い、はさがけ（刈り取った稲を束ねて、天日干しにする作業）を行っていきます。どれくらいのお米が収穫できるでしょうか。楽しみです。必要な人は軍手を用意してください。



日没も早くなってきています。10月からは帰宅時刻が16:30になります。暗くなる前におうちに帰れるように声掛けをお願いします。